

Hace 50 años: 20 de junio de 1974

Contaminación ambiental

Una quema de residuos petroleros efectuó la Refinería San Vicente de la Empresa Nacional del Petróleo. Un gas tóxico proveniente de ese sector industrial de Talcahuano cubrió las poblaciones Hualpencillo, Lan B, Villa Acero, René Schneider y otras, provocando alarma entre los pobladores. Averiguaciones de El Sur no lograron determinar el origen de ellas. Las poblaciones mencionadas son atacadas continuamente por estas emanaciones tóxicas de las industrias.

